

**世界的に猛威を振るつて
いる新型コロナウイルス
院内でも対策を徹底して
います**

当院の新型コロナウイルス感染症対策は、定期の感染防止対策委員会に加え、県の感染発生状況等に応じ、臨時の委員会を開催し、感染防止に取り組んでいます。「院内イベントの中止」「個人防護具の在庫補充」「ハンドウェアの検討」「疑い患者来院時の外来・入院時の動線確保」等について準備を進めてきました。新型コロナウイルスは、「密接・密閉・密集」の三密が、感染リスクの高い場所とされています。標準予防策に加え、感染経路別の「接触・飛沫感染対策」を含めた対応の強化に努めています。

安心してご来院・ご入院**いたぐために**

**Preventive measures
against COVID-19**

特集

当院における
新型コロナウイルス感染症対策

— 看護部長:後藤 郁美 —

来院されるかたには、マスク着用、手指消毒、非接触測定器での体温測定、ヒアリングシートを用いての健康状態把握、酸素飽和度測定を行っております。動線を考慮し、玄関の入口と

出口も別方向でご案内しています。入院患者様には、安心して治療に専念できる環境維持のため、マスク着用、原則面会禁止、不要不急以外の外出・外泊制限をお願いしています。食事は、自室以外で摂取されるかたには、正面で向き合わないよう交交互に席の配置をしています。他病棟との接触を避けるため、院内買い物は曜日・時間割り振り、〇丁活動も病棟単位の活動とし、プログラムの見直しをしています。外泊される場合は、ご本人はもとよりご家族の健康状態も確認させていただき、帰院後は1週間のコホーティングをし、検温・症状の観察をしています。



**世界的に猛威を振るつて
いる新型コロナウイルス
院内でも対策を徹底して
います**

当院の新型コロナウイルス感染症対策は、定期の感染防止対

策委員会に加え、県の感染発生状況等に応じ、臨時の委員会を開催し、感染防止に取り組んでいます。「院内イベントの中止」「個人防護具の在庫補充」「ハンドウェアの検討」「疑い患者来院時の外来・入院時の動線確保」等について準備を進めてきました。新型コロナウイルスは、「密接・密閉・密集」の三密が、感染リスクの高い場所とされています。標準予防策に加え、感染経路別の「接触・飛沫感染対策」を含めた対応の強化に努めています。

職員の間でも対策を継続

職員には、体温・体調異変時は速やかに報告後、自宅療養おび内科受診としています。こまめな手洗い・手指消毒・換気、正確なマスクの装着、ソーシャルディスタンス、共用部分の複数回の消毒の徹底等取り組んでいます。集合研修は中止し、少人数での開催および各部署でのDVD視聴への切り替え、休憩場所・更衣室は部署ごとに分散しています。委員会開催も、必要最低限としています。

今後も一人一人が自覚を

今後も新型コロナウイルス感染症の長期化が予想され、冬季はインフルエンザ流行も危惧されます。誰がいつ罹患してもおかしくない現状ですが、各自が医療者としての自覚をもち、感染しない・持ち込まない等家族も含めた感染対策への意識を一層高めていく必要があります。



着用・手洗い・手指消毒励行等の教育も継続しています。ハード面の準備も進め、不安を増強しないよう、確実な情報を提供できるよう心掛けています。



